

2024-08-30

Acusa Alessandra Rojo a presidente de TECdMx de no otorgarle derecho de audiencia

Autor: Armando Martínez

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/alessandra-rojo-acusa-a-tecdmx-de-no-darle-derecho-audiencia>

La virtual alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega acusó al magistrado presidente del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECdMx), Armando Ambriz de no darle derecho de audiencia.

Esto, luego de que la virtual ganadora de la demarcación capitalina, acusara que desde el órgano electoral se trama una "nueva jugada", para revertir el resultado de la elección, bajo el argumento de que hubo violencia política en razón de género en contra de la ex candidata de Morena, PT y el Partido Verde, Caty Monreal.

En su cuenta de "X", Rojo de la Vega indicó que este viernes había solicitado alegatos al TECdMx y que el magistrado Ambriz "tuvo otro asunto más importante que atender".

"Pedí alegatos en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México y el presidente magistrado Armando Ambriz tuvo otro asunto más importante que atender, aún siendo mi derecho el ser escuchada.

¿Me sorprende? Nada", señaló.

Alessandra Rojo además compartió un video, en el que se observa el momento en que de manera virtual, el magistrado Juan Carlos Sánchez le informa que el magistrado presidente no participará en la reunión por un "recurso de recusación" que se encuentra pendiente de resolver en su contra.

"Buena tarde, magistrado, disculpe, ¿no se va a conectar el magistrado presidente?", cuestionó la virtual edil.

"En esta ocasión no se podrá conectar", respondió el magistrado Juan Carlos Sánchez.

"¿Alguna razón?", reviró Rojo de la Vega.

"Primero les doy la bienvenida, bienvenidos como siempre, este Tribunal siempre tiene las puertas abiertas para todos ustedes, en esta ocasión nos van a acompañar las magistraturas, la magistrada María Antonieta González y el magistrado Osiris Vázquez y el de la voz, el día de hoy no nos podrá acompañar el magistrado presidente, Armando Ambriz, en virtud de que se encuentra pendiente la resolución de un incidente de recusación en su persona", sostuvo el magistrado.

Video de Rojo de la Vega

El pasado 27 de agosto, Alessandra Rojo de la Vega acudió a las inmediaciones del Tribunal Electoral capitalino para realizar una protesta junto a los ex candidatos a la presidencia, Xóchitl Gálvez y a la jefatura de gobierno, Santiago Taboada, en el cual reclamó que le quieren arrebatar el triunfo por la Cuauhtémoc "a la mala".

CHZ